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Abstract (en)
[origin: JP2015075114A] PROBLEM TO BE SOLVED: To prevent catching containing floating of a cam or correct tolerance.SOLUTION: In a
desmodromic type valve control device specifically for an internal combustion engine, two cam shafts 1, 10 are provided for each valve; cams 2, 11
of the cam shafts act on at least one roller 8 of a roller carriage 16; the cam shaft and the shaft of the roller are parallel to each other; the shaft of the
roller 8 is pushed against the connection plane surface of the cam shafts 1, 10 by spring elements 13, 14.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine desmodromische Ventilsteuerung, insbesondere für Verbrennungskraftmaschinen. Zum Verhindern des Spießens bzw
zum Ausgleich von Toleranzen samt dadurch bedingtem Abheben der Nocken wird vorgeschlagen, dass pro Ventil zwei Nockenwellen (1, 10)
vorgesehen sind, deren Nocken (2, 11) auf zumindest eine Rolle (8) eines Rollenschlittens (16) wirken, dass die Achsen der Nockenwellen und der
Rolle(n) parallel zueinander verlaufen, und dass die Achse der Rolle (8) durch ein Federelement (13, 14) zur Verbindungsebene der Achsen der
Nockenwellen (1, 10) gedrängt wird
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